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空き家・空き地見守りサポートを
平成２９年７月１日より開始しました！

　近年、地域における人口減少や既存の住宅等の老朽化、社会
的ニーズの変化及び産業構造の変化等に伴い、使用されていな
い住宅等が年々増加しています。
　このような空き家等の中には、適切な管理が行われていない結
果として安全性の低下、公衆衛生の悪化、景観の阻害等多岐に
わたる問題を生じさせ、ひいては地域住民の生活環境に深刻な
影響を及ぼしているものがあります。
　この空き家問題の解決の一助となるため、当センターで空き
家・空き地見守りサービスを開始します。このサービスは、空き家
の外観をチェックし、写真撮影を行い、報告書を作成してお客様
に郵送するサービスで、料金は、１回２，５００円です。
　お客様には、報告書を確認していただくことで、剪定や除草の
お仕事につながるのではないかと期待しています。
　まだまだ、これからの事業ですので、今後の取り組みの中で、
様々な問題点を検証し解決に向け取り組んでいきたいと思ってお
ります。
　会員の皆様のご支援・ご協力をお願いします。
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　渡辺委員長は「事故件数は昨年並みで推移しています。これからも凡
事徹底、安全はすべてに優先するを常に意識して、安全就業に努めても
らいたい」と挨拶されました。

中央区

城南区

日時：７月２８日（金） 午前１０時００分～
場所：ふくふくプラザ
会員参加人数：６０名

　平田委員長の挨拶に続き、来賓で本部より桑田常務
理事・江口専任担当理事から、安全な就業に対する心
構えの話がありました。
　特別講演では、南警察署の光延交通総務係長から、
高齢者の多発している交通事故について、プロジェク
ターを利用して詳細にわたり説明があり、参加者全員熱
心に聞き入っていました。

日時：７月２７日（木） 午後１時３０分～
場所：南出張所会議室
会員参加人数：２８名

○委員長挨拶及び来賓代表挨拶
○第一四半期（4-6月）事業報告及び事故発生状況報告
○実技指導
　「自宅でできる体力づくり」
　  コナミスポーツクラブ城南インストラクターの方々
○講話
　「熱中症対策－夏場の水分補給について－」
　大塚製薬工場 福岡支店 福岡営業所 山口様

日時：7月14日（金） 午前10時００分～
場所：城南市民センター4階視聴覚室
会員参加人数：101名

南区

◎主な議題
⒈安全適正就業の重要性と事故状況説明
⒉安全講話 福岡市消費生活センター
　「家庭で起こる製品事故にご注意」
⒊会員代表による安全宣言並びにスローガン斉唱

安全・適正就業
促進大会

安全・適正就業
促進大会
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西区

博多区

東区

　九州北部豪雨犠牲者を悼み黙祷の後、波多江委員長、桑田
常務理事、江口安全適正就業担当理事、岡﨑監事よりそれぞ
れ挨拶があり、会議は小田安全担当の司会で進行しました。
　続いて福岡市早良保健所健康課　本田恵莉様より「高齢者
の健康管理・熱中症について」というテーマで講演があり、こ
の時期に必要な熱中症予防と対策について丁寧な説明があり
ました。

日時：７月２１日（金） 午前１０時００分～
場所：早良市民センター３Ｆ第一会議室
会員参加人数：８１名

・城委員長、桑田常務理事はじめ来賓の挨拶
・講演「高齢者の交通事故と道路交通法の改訂」
　　　福岡県西警察署交通課　永江課長様、渡邊様
　　  「オレオレ詐欺に騙されない為に」
　　　福岡県西警察署刑事２課　岡田課長様
・講座「いのちを守る火災予防」
　　　福岡市西消防署予防課　大石係長様
・安全宣言　公共刈払除草班　班長　松尾様

日時：７月１０日(月) 午前１０時００分～　
場所：西市民センター
会員参加人数：１２３名

・東部センター所長の挨拶及び来賓挨拶
・講演
 （演題：「自転車の交通規制・マナー」・「１００歳まで楽しく歩こう」）
・会員の安全標語の紹介
・職員紹介
・じゃんけん大会

日時：７月１２日（水） 午後１時３０分～
場所：博多市民センターホール
会員参加人数：１５３名（内訳 会員１４４名、会員以外９名）

　来賓に本部より桑田常務理事、江口・倉岡専任担当理事を迎え、
広田委員長、東部センター石﨑所長の挨拶の後、安全担当の小林
副委員長より事故の要因と対応についての説明に続いて、東警察
署の交通安全・生活安全の担当の方より、『高齢者の事故防止（被
害・加害事故）について』、『ニセ電話詐欺の被害に遭わないため
に』の有意義な講話がありました。

日時：7月13日（木） 午前10時００分～
場所：なみきスクエア（東市民センター）
会員参加人数：130名

早良区
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～暑い中で活躍する剪定班～
　６月２６日（月）に梅雨の
合間を縫って、中央区警固
３丁目の剪定班作業現場を
訪ね、高瀬稔班長（写真右）
にお話をお伺いしました。

　梅雨のこの時期は、早朝にその日の天候を判断し、
お客様とメンバーに作業予定を連絡するのが班長の
最初の仕事です。作業は何時降るかわからない雨と暑
さに加えて、蚊や蜂の襲撃との戦いです。梅雨雲が重
たく垂れ込める中での作業は、大汗を掻いて大変です
が、剪定を終えたあとに、お客様からの「お陰さまでき
れいになりました。有り難うございました」の一言で、
暑さも汗も吹っ飛んでしまいます。また、雨で休みの日

も、ただ体を休めるだけ
ではなく、それぞれ道具
の手入れなど念入りに行
っています。剪定作業は
夏の今が最盛期で、お客

～６月度役員会開催～
　６月度役員会が、6月
２３日（金）午前１０時
から出張所会議室で
開催されました。
　渡辺委員長の挨拶
と恒例の議題審議と
報告事項の後、今月は

特に以下の事項が審議決定されました。
1.会員拡大のためのチラシ配布作戦を展開する。
2.地域懇談会の開催方法について、渡辺委員長から
「回数を増やし、各地域により近い場所で開催して
参加者数のアップにつなげたい」
と話があり、次回の役員会で検討することになり
ました。

様からの要望に対し、一ヶ月待ちの状況です。
　また、高瀬班長は、「剪定班は現在１２名で、それを
2班に分けて対応していますが、冬場はほとんどお客
様からの注文がなく、この閑散期をどうするかが課
題で、空き家見守り事業に期待しています。」と語ら
れました。

ちゅうおうく中央区

広報委員 大津 英世

広報委員 水田 國生

　６月１６日（金）サー
クル発足会が行なわ
れました。
　サークル名称は、ホ
ビー（趣味）ライフ（生
活）からホビーライフ

と決まりました。会員登録者は１４名です。発足会で
は、会則・役員・会費（１００円/月）等、手芸チームが毎
月第１・３（木）・園芸（工作・苔盆栽など）チームが毎
月第２・４（木）の活動日が決まりました。
　この会の目的は、指先を使い手づくりの趣味を生か
しシルバーフェスタなどに出品出来るよう技術の向上
を図ります。興味をお持ちの方は、南出張所（担当：高
倉）まで、ご連絡ください。

ホビーライフの会発足
　６月２０日（火）午後
２時から南出張所会議
室で開催されました。
平田委員長・児嶋副委
員長・山口副委員長は

じめ地域班長・職群班長とオブザーバーで互助会業
務委員が参加して行われました。
　平田委員長より協議事項で西高宮地域班の会員数
が６８名になり、西高宮①と西高宮②に分割し新リー
ダー服部洋子会員の紹介があり、引き続き次の件が報
告されました。
・会員拡大対策におけるチラシ封入、配付の謝金に
ついて
・未収金対策
・自転車駐車場管理業務就業会員の就業年限に
ついて
・事故発生状況
  「４/１～4/30 南区 ０件（前年比±０）」

南区役員会開催

みなみく南区
・平成２９年度定時総会５月３０日開催「南区出席者
３９名、委任５０５名、決議権 行使・１８２名 合計
７２６名（66.7％）」
・空き家見守り事業について
・ボウリング大会参加の呼び掛け
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第2回役員会開催

福祉・家事援助班全体会議じょうなんく城南区

広報委員 小寺 勇吉

　城南市民センターで、6月28日（水）午前９時３０分
から会員３８名が出席して会議が開催されました。
　永冨委員長の挨拶及び事業報告、樋口専任担当理
事の挨拶に続き、舩越安全・適正就業担当から「作業
上の注意や心構えの見直し」「家に帰るまでが就業で
す。夏場はこまめに水分をとり熱中症予防を」とのお
話がありました。また、城南区地域保健福祉課の竹廣
係長と野田保健師から「熱中症予防と応急処置」をテ
ーマにした出前講座がありました。
　休憩をはさんで班長・リーダー紹介の後、３グルー
プに分かれて熱心に意見交換がなされ、各グループの
疑問点を全体で検討しました。会場は大いに盛り上が
り無事閉会しました。

　６月２７日（火）午前10時から城南市民センターで
開催されました。
　永冨委員長の事業報告で「植木・造園工事や市営
駐輪場管理と共に外務、福祉サービス、家事援助、子
育て支援等も大きく伸びて合計で前年比４％増」の
報告と「城南DonDonでの各催物紹介と参加」の呼
びかけがありました。
　次に、舩越安全・適正就業担当から「29年度の事故
発生は全体で7件ですが、城南は事故ゼロでした。健
康については熱中症に注意」との報告がありました。
次いで①ワンコイ
ンお助け隊②互助
会③行事計画の
報告の後、中部セ
ンター乙丸所長か
ら、会員の就業年
限延長に関するお
話がありました。

地域班長会議開催
　早良出張所会議室で
６月２３日（金）午前１０時
から地域班長２４名（総数
３１名）の出席で会議が
開催されました。
　先ず波多江委員長から
①会員数拡大②空家見守り事業③出張所の現状報
告④これからの行事等について説明がありました。会
員数の今年度の目標は１１００名以上で、空家見守り
事業については８月に内容説明をする予定との事で
す。会議は原野副委員長の司会で進行しました。
　続いて井上専任担当理事から、シルバー保険の説明
の中で、契約内容以外の仕事をして事故があった場
合、保険の対象外となる恐れが強いので注意が必要だ
と説明がありました。
　最後に、小田安全・適正就業担当から安全就業に
ついて、井上副委員長から女性会員の集いの案内
（９月２１日、於：早良市民センター）がありました。

生活支援サービス従事者研修
　早良出張所会議室にお
いて、７月２４日（月）午前
１０時から１２名の会員の
出席で、第１回目の首記
研修が行われました。
　はじめに本部就業機会
創出課宮川課長より新しい総合事業の全体像などの
概略説明があった後、同課の川野講師によりパワー
ポイントを使って「食中毒と感染症」及び「認知症に
ついて」のテーマで詳しい説明がありました。
　今回の研修の目的は、介護保険制度の改正により、
総合事業の日常生活支援サービスという形で、
要支援１、２の人に対し、シルバー人材センターが
訪問事業所として業務を担うことができるように
なったためです。新しい業務について出席会員の
皆さんは前向きで、熱心に研修を受けておられま
した。
　早良区では今年の１０月に第２回目の研修を行い、
来年４月よりこの事業をスタートする予定です。

さわらく早良区

広報委員 金田 博保
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にしく西区

第２回役員会開催

グリーンスクール開催

地域懇談会開催

　会員の増加対策と
して「１会員1新入会
員獲得運動」が実施
されています。そこ
で、２名の新入会員
を紹介した、周船寺
駅前駐輪場に就業
されている甲斐寿重

さんにお話をお聞きしました。
　「就業している駐輪場で人さがしをしていたので、
私も隣の方に声をかけてみました。その方は町内の
役員をされていて、終わったら考えるとのことで、再
度声をかけたら、『入会していいよ』と返事を頂きまし
た。また、友達のいる方なので、何人でもどうぞと言っ
たら、ゴルフ仲間を１人紹介して頂きました。今、二人
の方は同じ駐輪場に就業して喜んで頂いています」。
甲斐さんの一言が紹介につながりました。皆さんも一
言声をかけてみてはいかがですか。

　平成２９年度
第２回の役員
会が６月２３日
(月)、西出張所
会議室で城委
員長、西部セン
ター桃﨑所長

はじめ地域班長や職群班長が出席して開催されまし
た。はじめに城委員長から、５月３０日に開催された定
時総会についての報告があり、西部センター桃﨑所長
からは介護予防・日常生活支援総合事業の取り組み状
況について説明がありました。そのほかの主な報告事
項は次のとおりです。
○平成２８年度の配分金実績（年間）は2億3千1百万円
（前年比108％）増加要因は九大学研都市駅駐輪場
運用

○安全・適正就業促進大会の案内
○よかドック受診と健康診断受診報告書提出のお願い

「１会員１新入会員獲得運動」
で２名の新入会員を紹介

広報委員 佐藤 令史

ひがしく東区

　グリーンスクール
（剪定班技能向上研
修会）が5月2 8日
（日）午前9時から東
区三苫2丁目の博多
老人ホームで実施さ
れました。
　中村光正班長以
下15名の剪定班会
員が参加して、5本
の黒松の剪定作業
を行いました。
　講師として寺田隆
リーダーが指導さ
れ、グループに分か
れて実技が行われま

した。約3時間の剪定作業で立派な松が出来上がり
ました。

　本年度の東出張所の地域懇談会は、東区を次の
4ブロックに分けて開催されます。
①北部（7地域）・・・・・・・・6月2日（金）　
②中部A（12地域）・・・・・7月25日（火）
③中部B（8地域）・・・・・・9月下旬
④南部（7地域）・・・・・・・・10月
　6月2日（金）午前10時から北部ブロックの地域懇談
会がコミセン和白で開催されました。
　和白東A、和白東B、和白、美和台A・三苫、美和台B、
奈多、西戸崎の7地域の会員31名が参加しました。広
田委員長のあいさつと事業活動報告、小林副委員長
から事故発生状況の説明、地域班長の紹介があり、

続いて、本部の石松
就業開拓員より派
遣業務の説明があ
り、最後に、出席者
による就業などの情
報交換が活発に行
われました。　
広報委員 今林 隆雄
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公共刈払除草班会議開催

竹下駅西口駐輪場会議開催
　６月２２日
（木）午前１０
時３０分から
博多出張所
会議室におい
て、開催され
ました。
　会議に先立ち、特別参加者（竹下駅南口駐輪場就業
会員）の紹介があった後、東部センター石﨑所長、古賀
委員長、倉岡・原両専任担当理事の挨拶並びに出席者
の自己紹介がありました。
　引き続き、石﨑所長から「福岡市有料自転車駐車
場（駐輪場）運営要領の一部改訂等について（平成
２９年６月施行）」の詳細な説明がありました。
　次に今年度のスローガン「楽しい職場、愛される駐
輪場」、副スローガン「明るい挨拶、クリーンな環境づ
くりの徹底」が確認された後、駐輪場の現状について
意見交換が行われ会議を終了しました。

　６月２２日（木）午後
２時から博多出張所
会議室において、開催
されました。今回は、先
日発生した石とばし事
故を受けて安全就業
の徹底を図るための研修を主な目的としています。
　会議は古賀委員長の挨拶の後、東部センター石﨑
所長から始業から終業までの作業手順について、刈
払除草班安全指導マニュアルチェックリストにしたが
って詳細な説明がありました。
　次いで、倉岡専任担当理事から６月２１日（水）に開
催された安全・適正就業対策委員会の審議結果の報
告があった後、意見の交換が行われ、①各自、安全担
当になった気持ちで安全確認には手を抜かない。②作
業に慣れたときに事故が発生するので初心にかえって
作業をする。③作業終了後は、全員で当日の点検をし
た上で解散する。などの発言があり、夏の刈払シーズ
ンを迎えるにあたって安全就業にかける決意が伝わっ
てきました。

はかたく博多区

広報委員 白石 寛治

平成29年 実績報告

会員数
男　性
女　性

6,936名
4,400名
2,536名

傷害事故
賠償事故
自動車事故

1件
7件
0件
8件

就業者数
就 業 率
事業収入

4,084名
58.9％

6億4300万円 (平成29年7月末現在)

平成29年 事故発生状況

(前年同月比-9件)
合計

　７月上旬、福岡県朝倉市を中心とした九州北部豪雨がも
たらした災害では、多くの方が犠牲となり、甚大な被害が発
生しました。先ずは被害に遭われた方々に心よりご冥福と
お見舞いを申し上げ、一日も早い復興を祈願するものです。
　さて、今年は例年にない猛暑で、毎日のように熱中症の
ニュースが報道されています。会員の皆様におかれまして

は万全の対策を心掛けていらっしゃると思いますが、熱中症は屋外のみならず屋内でも発症
しますので適度な休憩と水分補給を必ず行ってください。
　また、全国では、剪定作業における三脚からの墜落・転落、自動車事故、階段等での転倒な
どで重篤事故になったケースが報告されています。まだまだ暑い日が続きますので体調管理
をしっかり行い、くれぐれもこのような事故が起きないよう防止に努めてください。
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　城南学園通りの金山郵便局横にある、麻生グルー
プのデイサービスセンター「アップルハート金山」は、利
用者に運動をメインとするリハビリを行なっています。
ここの2階に、シルバーから木本会員と藤崎会員が就
業し、午後3時半から2時間、リハビリ後のデイサービ
ス利用者へのティーサービスを行なっています。
　「アップルハート金山」は1階入り口の自動ドアを潜る
と、清潔感溢れる広くて明るい空間があり、その窓際
にズラリと運動マシンが置かれ、利用者は運動指導士
さんについてリハビリに専念しています。所長の濵口
様にお話しを伺ったところ、次のように語られました。

　「ここでは、要
支援1から要介
護4までの方がケ
アマネージャーさ
んの勧めでリハ
ビリに来られてい
ます。運動内容も

「入会のきっかけ」
　主人が体調を崩
し、私が勤めていた
マンション管理の
仕事を辞めることに
しました。
　そこで、シルバー
人材センターの説明
会を聞きに行き、主
人も体調の良い時に

短期の仕事だったらと思い、多少目的をもって、少しで
も健康の維持ができればと、夫婦で入会しました。
「仕事での感想や心がけている事」
　私は、区役所の市民課で就業させて頂いて２年
になります。お客様から色々な事を尋ねられ、当初は
分からない事だらけでしたが、少しずつ広く浅く説明
出来る様になりました。今では、私の姿をわざわざ見
つけて、お礼を言って帰られるお客様もいらっしゃい

ます。そんな時、落ち込んでいた心もほっこりと和み、
元気に帰宅します。
　色々なお客様や色んな体験もしますが、前向きな気
持ちで、役所や会員の皆さんに助けられながら頑張っ
ています。
「趣味は」
　10年程前から主人に誘われてソフトバレーボールを
やっています。主人は、若い頃実業団のバレーをやっ
ていた事もあり、常に体を動かし、体調管理も前向きに
やっていました。
　年間幾つかの試合もあり、全て参加しました。目標
をもって体を動かす事が免疫力を高めていったのだ
と。しかし、昨年、主人は亡くなりましたが、主人が残
してくれたスポーツと仲間を大切に、私は今も続けて
います。
　確実に年は取りますが、元気であればこそ仕事に趣
味に年齢に沿った多少の目標を持つ事も大事だなと
思いました。

アップルハート金山（城南区）

稲葉 光代さん(東区)

広報委員 小寺 勇吉

広報委員 今林 隆雄

症状に応じて
変わります。メ
インとなるリハ
ビリは運動で
すが、認知症
の予防と治療
に「公文式」の

学習療法も行なっています。」とのお話しの中の「公文
式」という他とは違う療法に興味を覚えました。
　また2階は、利用者がリハビリ後にテーブル席でゆっ
たりとくつろげる癒しの空間です。お二人は、コーヒー
やお茶を提供したり、お話しの相手をするなど、ケア
サービスも一緒にしています。
　「みなさんの前向きなリハビリの姿に元気をもらって
います」「笑顔で接することを心掛けています。ありが
とう、美味しかったよと言われると嬉しいですね。これ
からも頑張ります。」と、にこやかに話されていました。
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　平成２９年７月３日（月）の午後、中央区平尾
にお住いのお客様より本部事務局に以下のお
電話を頂きました。

『このたびお庭の草取りをシルバー人材センター
にお願いし、田中英明様に来て頂きました。
この方はとても暑い中、愚痴の一つも言わずに真
面目にしっかりとお仕事をしてくださいました。
お人柄もよく、丁寧で真面目でとても誠実な方
で、お仕事ぶりからもそれらを十分感じ取ること
ができました。
お願いした草取りの仕上がりも申し分なく、とて
も綺麗になり感動しています。

いいはなしいいはなし ーお客様からの声ー

『田中英明さん、有難うございます』

六
月
の

　
　
う
ま
し
う
ま
し
と

　
　
　
　
　
水
吸
ふ
田

遠
泳
の

　
　
子
ら
に
太
陽

　
　
　
　
　
つ
い
て
く
る

桜
桃
忌

　
　
指
で
洗
ひ
し

　
　
　
　
　
　
瓶
の
底

お仕事や人との対応について、素晴らしいモチ
ベーションのある方だと深く感銘しました。
このことを是非とも皆様に紹介していただき、田
中さんのさらなるご活躍に結びつけて欲しいと
思っています。
シルバー人材センターの教育体制もしっかりして
いると感じられ、今後もこのような方に来て頂き
たいと思っています。』

　お客様からのたってのご要望もあり、心温まる
とても良いお話ですので今回ご紹介いたしまし
た。これからも良いお話を紹介いたします。

〈業務課〉

　
私
は
、現
在
俳
句
結
社
の「
出
航
」で
毎
月
二
回
程
茅
ヶ
崎
の
句
会

に
投
句
し
て
お
り
ま
す
。主
催
は
元
国
語
高
校
教
師
で
す
。

毎
回
、百
二
十
句
余
の
中
よ
り
特
選
一
句
、準
特
選
二
句
、普
通
選
を

選
ば
れ
ま
す
。

こ
れ
ら
の
句
は
、は
か
ら
ず
と
も
準
特
選
に
揚
げ
て
頂
き
ま
し
た
。

　
俳
句
は
、私
に
と
り
ま
し
て
、長
い
道
の
り
の
通
過
点
で
す
。

南
出
張
所
会
員
　
高
濱 

章
子
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＜今宿大塚古墳＞
　今宿大塚古墳
は、国道２０２号の
すぐそばにありま
す。芝生で覆われ
た前方後円墳で、
車からもよく見え
ます。墳丘の全長
は６４メートルで、墳丘との間に濠があります。築かれ
たのは６世紀はじめか前半頃で、横穴式石室ではと推
定されています。以前は田畑に囲まれていましたが、今
は新しくできた住宅に囲まれて整備されています。

　都市化が急速に進んでいる今宿・周船寺地区には、
4世紀から6世紀にかけての前方後円墳が、国道２０２
号と並行するように、市内には珍しくまとまって残って
います。そこで、周船寺から今宿の方に古墳歩きをして
みました。

　駆け足で古墳を見てきましたが、今とは違い古代
は、海に面している石葺きの古墳を想像すると、さぞ
や輝いていたのではと思います。今宿・周船寺地区に
は古墳や遺跡が多くあります。気候が良いときに一
度、遺跡歩きをされてみてはいかがでしょうか。

参考資料 ： 「西区は歴史の博物館」及び案内板

＜山ノ鼻１号古墳＞
　次に訪れたのが
山ノ鼻１号古墳で
す。ＪＲ九大学研
都市駅前のさいと
ぴあ（西区役所西
部出張所等の複
合施設）の目の前
にあるのが、山ノ
鼻１号古墳です。古墳は大きく壊されていて、古墳と言
うよりは公園のようです。手摺の付いたのぼり道があり
ますが、上部は案内板があるだけです。墳丘の大きさ
は全長５０メートルほどです。今宿・周船寺地区では一
番古い４世紀中頃の竪穴式石室と考えられています。

＜丸隈山古墳＞
　最初に訪れた
のが、ＪＲ周船寺
駅近くにある丸
隈山古墳です。
旧唐津街道のそ
ばに標識と登り
口の階段があり
ます。古墳時代
はすぐ近くまで、海の入江がきていたそうです。
　古墳は、標識がなければ普通の神社のようです。階
段を上がると奥に石室があり、石室の中には石棺があ
ります。石室は追葬が可能な初期の横穴式です。５世
紀前半頃の古墳で全長は８４．６メートルです。

今宿・周船寺地区－古墳歩き 57西区

＜鋤崎古墳＞
　最後は鋤崎（すきさき）古墳です。国道２０２号の今
宿青木交差点から東の方に少し離れた旧道そばの池
の隣にあり、早良平野
と今宿方面の入り口
に築かれています。
　案内板があります
が、古墳は木々に覆わ
れとても古墳とは気
づきません。古墳への
小道は草が生い茂り、
池も近くヘビが出そう
なので行くのを諦めま
した。４世紀末から５
世紀初頭の前方後円
墳です。横穴式石室
で副葬品は盗掘を受
けていません。横穴式
石室では最も古い石室です。石室内には遺体を埋葬す
る玄室に３基の棺があり、福岡市博物館に原寸大で展
示されています。墳丘の大きさは全長６２メートルです。

広報委員 佐藤 令史

▲標識と登り階段

▲山ノ鼻１号古墳の全景

▲今宿大塚古墳の全景

▲鋤崎古墳案内板

▲福岡市博物館で復元された
鋤崎古墳石室内部
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互助会ボウリング大会互助会ボウリング大会
互助会だより

　平成２９年７月１９日
（水）博多スターレーン
において、会員１０６名
が参加して開催され
ました。
　大会に先立ち、永冨
互助会会長より青春
時代を想い出し大いに
楽しみ無理のないよ
う、頑張りましょうと挨拶がありました。
　出場者は各々準備運動を行い、午後２時中央出
張所谷原小夜子会員の始球式で大会はスタートし
ました。緊張するなかの始球式で、ストライクはお
見事でした。 互助会業務委員　畑中 敏子

　ストライク・
スペアが取れ
ると全員がハ
イタッチで迎
え、和やかな
雰囲気で、そ
の笑顔はまさ
に青春時代に
戻った瞬間の
面々です。楽し
くて壮快なゲームは、あっという間に終了しました。
　出場できない人が出るほど、大盛況な大会になり
まして互助会業務委員一同心より感謝致します。

東出張所 博多出張所

中央出張所

南出張所 城南出張所

早良出張所

西出張所



平成29年度会費の口座振替について

福岡市シルバー人材センターの
ホームページをご存知ですか？

シルバーフェスティバル2017 開催決定!!シルバーフェスティバル2017 開催決定!!

口座振替実施日／平成29年9月20日(水)

会費のお支払いがお済みでない方は、お早めにお願いいたします。

　シルバーだより6月号(第154号)でお知らせしましたとおり、7月20日に会費の口座振替を実
施しました。
　預金残高の不足などで口座振替ができなかった方を対象に、下記の日程で再度口座振替を
実施します。振替日の前日までに、登録の預金口座に入金をお願いいたします。

　今年も、百道浜で行われる『RKBラジオまつり』の会場内で、『シルバーフェスティバル』を開催
します。詳細は、決定後に各出張所でもご案内します。

会員専用ページは、「行事予定」・「就業情報」・「講習会お知らせ」
などを掲載しています。
また、シルバーだよりのバックナンバーもご覧になれます。

口座振替を登録すると、配分金等の払込口座から会費を納入することができます。
金融機関へ出向く必要がなく、金融機関へ支払う手数料もかかりません。
口座振替の登録を済ませていない方は、是非ご登録ください。

｢ふくおかシルバーだより｣
発行元／公益社団法人福岡市シルバー人材センター

〒812-0044　福岡市博多区千代1丁目25-15
TEL(092)643-8200　FAX(092)651-5000
HP　http://www.fukuoka-sjc.org/ e-mail　honbu@fukuoka-sjc.org

◎ご意見やお便りをお待ちしています。

会費の口座振替｢未登録｣の方へ

会員専用ページのログイン方法
パスワードの欄に 4680 を入力 →  会員専用ページ  ボタンをクリック

会員専用ページを開くには、パスワードを入れてログインする必要があります。

日時

場所

10月21日
10時～17時
『第21回RKBラジオまつり2017』会場内
RKB放送会館前広場（住所:福岡市早良区百道浜2-3-8）

22日土 日▶▶

※日程等変更の場合は別途お知らせいたします。

2日間

福岡市シルバー人材センター検索サイトのトップページから 検索

事務局からのお知らせ
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